

## COMAYAGUA Y LA PAZ: MINISTRO DEL IDECOAS SUPERVISA AVANCE DE OBRAS EN LA ZONA CENTRAL



La inversión de estas obras asciende los 20 millones 740 mil de lempiras.

A través de estas acciones se generan alrededor de 118 empleos directos.

El avance de las obras de restauración de la Casa del expresidente José Santos Guardiola, el anexo de la Escuela Fray Juan de Jesús Zepeda y el Instituto Doroteo Varela Mejía, fueron supervisadas hoy, por el ministro del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda.

Son más de 12 millones 140 mil lempiras, los que se invierten en los dos primeros inmuebles antes mencionados, ambos forman parte del casco histórico de la ciudad colonia de Comayagua.

La obras favorecerán alrededor de 145 mil habitantes de la ex capital de la república, asimismo, se generaran 73 empleos directos como parte de la política “Fuerza de Tarea de la Generación de Empleos y Oportunidades”.



Recientemente, en la casa Santos Guardiola, funcionaban las instalaciones de la Policía Nacional Preventiva, ubicada en el barrio San Francisco, cabe resaltar, que en el inmueble, se registró el histórico magnicidio del General Guardiola, jefe de estado de Honduras, vivienda que ahora será museo en la antañona ciudad.

La obra contempla un avance de un 20 por ciento en la restauración total del inmueble, así como de los torreones, la colocación de áreas sociales, la colocación de una pérgola, iluminación especial y mobiliario urbano.

En el caso, de la escuela Fray Juan de Jesús Zepeda, se trata de una estructura colonial de adobe de gran altura, con techo de teja, la cual fue fundada en 1876 por Fray Zepeda, en ese entonces, Obispo de esta ciudad, un ciudadano dedicado por la educación.

La reparación del centro educativo, tiene un avance de un 40 por ciento, el cual será restaurado en su totalidad, mejorando las condiciones del proceso de enseñanza-aprendizaje.



#### **La reparación del instituto Doroteo Varela Mejía avanza en un 40 por ciento**

Se realizó la visita al Instituto Doroteo Varela Mejía en el departamento de La Paz, donde están siendo reparadas 16 aulas, la cancha de usos múltiples, se construye nuevo módulo sanitario y la colocación del sistema eléctrico.

Con una inversión de más de ocho millones 600 mil lempiras, esta obra beneficia a un mil 178 estudiantes, así como también genera empleo a más de 45 personas de la comunidad.



El ministro del IDECOAS, Mario Pineda indicó “estas obras son de mucha importancia y para rescatar la historia de Honduras, La casa del ex presidente Santos Guardiola será un museo con seis salones para la realización de diferentes actividades”.

Agregó, que “actualmente hemos recibido la información que más de 374 millones de lempiras están siendo trasladados a IDECOAS, provenientes de diversas fuentes de fondos nacionales, para atender la demanda en infraestructura escolar”.

Pineda, señaló que a través de la unidad de proyectos se tienen formulados, la reparación de más de 100 centros educativos, los cuales un gran número de estos centros serán atendidos con los fondos asignados.